
EMENTA:  REQUER INFORMAÇÕES SOBRE A CAMPANHA

DE VACINAÇÃO ANTIRRÁBICA NO MUNICÍPIO. 

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que a vacinação antirrábica está suspensa

desde 2020 por conta da pandemia de COVID19, solicitamos as seguintes informações:

1. Existe previsão de retorno para a campanha anual de

vacinação?

2. Qual orientação está sendo passada aos munícipes que

possuem animais domésticos?

REQUEREMOS na  forma  regimental,  depois  de  ouvido,  o

egrégio  plenário,  seja  encaminhado  o  presente  ao  Excelentíssimo  Senhor  Prefeito

Municipal,  Duarte  Nogueira,  para que determine providências imediatas  para  o  acima

solicitado e/ ou apresente solução para o caso. 

Sala das Sessões, 18 de agosto de 2022.

FRANÇA
Vereador - PSB 
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